

Oui, le Canada a une âme, et cette âme n'est pas morte. Elle existe, mais elle a dormi bien longtemps! Cependant, sa léthargie profonde se dissipe, et, lentement, si vous le souhaitez, mais sûrement aussi, elle n'aura pas moins de 14,526 pieds. En face, s'élève le mont Baker. "Le Terroir" est une des manifestations sensibles que son lourd sommeil cède enfin...

Combien d'années cela prendra-t-il pour que secouant sa torpeur, l'âme littéraire canadienne devenue vigilante et éclairée, s'agite et ouvre l'intelligence de notre peuple? Je ne sais pas au juste... Nous ne le verrons peut-être pas, chers amis du "Terroir", mais nos arrière-neveux vous devront d'avoir donné l'élan, d'avoir, au prix de sacrifices, de veilles et de luttes, cherché à réveiller cette âme neuve de la patrie canadienne...

Les principaux collaborateurs de la revue "Le Terroir" sont surtout les membres de l'Ecole Littéraire. Nommons: Germain Beaulieu, président; Alp. Beauregard, Hector Demers, secrétaire, Gonzalve Désaulniers, L.-J. Doucet, G.-A. Dumont, Albert Ferland, Charles Gill, Lionel Léveillé (Englebert Gallèze), Albert Mailloux (Dreux), E.-Z. Massicotte, Emile Nelligan.

FRANÇOISE.

Exposition internationale de Seattle

L'Exposition de Seattle s'annonce déjà dans de formidables proportions. Elle couvrira 250 acres de terrain et les dépenses approximatives s'élèveront à dix millions de dollars; l'Etat de Washington seul a offert un million pour ses frais de représentation, et en un seul jour la population de Seattle même a souscrit \$650,000 pour sa contribution personnelle; jamais encore rien de semblable n'a été fait dans aucune autre ville.

La situation des terrains de l'Exposition est exceptionnelle. Ils sont

à vingt minutes de tramway électrique de la partie centrale de la ville de Seattle et ont vue, d'un côté, sur le mont Rainier, dont les sommets couverts de glaces éternelles, mais sûrement aussi, elles ont une altitude de 14,526 pieds. En face, s'élève le mont Baker. "Le Terroir" est une des manifestations dont le pittoresque et l'imprévu font l'admiration des nombreux touristes. La vallée qui s'étend aux pieds de ces montagnes où seront construits les palais de l'Exposition est unique au monde. Au centre s'élèvera la cascade lumineuse dont le bassin n'aura pas moins de deux cents pieds de diamètre.

Les pays suivants prendront part à l'Exposition: l'Australie, le Canada, le Chili, la Colombie, Costa Rica, Ecuador, Formose, la Corée, les Indes Orientales françaises, les colonies allemandes, le Guatemala, le Honduras, l'Inde Anglaise, le Japon, le Mexique, le Nicaragua, la Nouvelle-Zélande, le Panama, le Pérou, les îles Philippines, le Siam et le Salvador.

Les Etats-Unis, la France, la Grande-Bretagne, l'Allemagne, la Russie et les Pays-Bas auront en outre des exhibits intéressants.

Le but de l'Exposition est de démontrer que l'Alaska n'est pas seulement un terrain minier mais que toutes les ressources mondiales s'y trouvent également.

Le climat durant tout le temps que durera l'Exposition, c'est-à-dire depuis le 1er juin jusqu'au 15 octobre sera délicieux, car, Seattle ne souffre pas ni de trop grands froids, ni de trop grandes chaleurs. De sorte que les visiteurs à l'Exposition seront sûrs de jouir de la plus agréable des températures.

La ville de Seattle elle-même offre les plus grands avantages possibles de logement aux visiteurs de l'Exposition. Les hôtels y sont nombreux, spacieux et confortables.

Les taux sur les chemins de fer seront grandement réduits. Enfin, tout engage les Canadiens à se diriger vers ce beau pays. Ce qui leur procurera l'avantage de connaître et de visiter l'Ouest, le grenier futur de toute l'Amérique.

La Fédération Nationale

La première fête annuelle de la Fédération de la Saint-Jean-Baptiste a eu lieu dimanche dernier au Monument National.

La vaste salle était remplie de spectateurs et spectatrices venus pour applaudir à un délicieux programme littéraire et musical.

C'est ainsi que nous avons eu le plaisir d'écouter une conférence de Mlle Bélanger, directrice d'académie, sur l'éducation populaire. Le travail, fort bien fait, dénote avec des connaissances profondes, un esprit d'observation fin et délié.

M. Hector Garneau, petit fils de notre historien national, a parlé de "la femme canadienne sous l'ancien régime", avec une éloquence, une chaleur et un talent remarquable. La partie musicale organisée par Mme Damien Masson a été réussie de tous points.

Mme Gérin-Lajoie, chargée de remercier conférenciers et musiciens, s'est acquittée de ce devoir avec beaucoup de grâce et de délicatesse. Les quelques mots émus qu'elle a consacrés à la mémoire de Mme Arthur Gagnon, ont remué tous les cœurs.

Somme toute, la soirée fut charmante.

Maison de bijoux

Nos lecteurs, tant de la ville que de la campagne, aimeront à s'assurer des services d'un bijoutier de première classe, qui posséderait, en un mot, toute leur confiance. Nous ne pouvons mieux faire qu'en leur recommandant la maison, si bien connue d'ailleurs, de MM. Beaudry, Fils, 287, rue Sainte-Catherine Est. Là, elles trouveront le meilleur assortiment de bijoux qu'elles puissent désirer. Jamais elles ne seront trompées sur la valeur et le poids des articles qu'elles y achèteront. La variété des objets mis en vente est très grande: bagues, anneaux, montres, bracelets, chainons, châtelaines et médailles, tout est artistique et d'un travail supérieur.

Les articles en argent, pour cadeaux de noces, ou autres sont d'un fini supérieur.

Les clients de la campagne reçoivent une attention particulière.

A Mille-Fleurs, les réductions dans les chapeaux de toilette sont très fortes. Allez-vous en assurer par vous-mêmes.